



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 23/11/2021

LE CLUB À RODEZ OBTIENT LE LABEL « SCÈNE DE MUSIQUES ACTUELLES-SMAC »

Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de la Culture, a décidé l'attribution du label « Scène de musiques actuelles – SMAC » à l'association « Oc'Live » pour le projet artistique et culturel du Club à Rodez.

Cette labellisation reconnaît la qualité du travail mené par ce lieu ainsi que sa démarche territoriale engagée depuis 2016 dans l'Aveyron. Le Club a construit une offre culturelle structurée à destination des musiques actuelles et à l'échelle de ce bassin de population.

Très fortement ancré sur le territoire aveyronnais, le Club à Rodez est aujourd'hui reconnu par l'ensemble des partenaires publics comme un outil indispensable au service des acteurs, qu'il s'agisse des groupes locaux et régionaux des musiques actuelles, mais aussi des partenaires culturels et éducatifs, dans l'optique d'ouverture à tous les publics. Sa programmation artistique reflète la diversité du champ esthétique des musiques actuelles.

Le Club devient ainsi la 92^{ème} SMAC du réseau national.

Ministère de la Culture

Délégation à l'information
et à la communication

Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr